

Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sosialisasikan Tindak Pidana Perdagangan Orang

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Nov 1, 2023 - 13:50



Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sosialisasikan Tindak Pidana Perdagangan Orang

Kalapanunggal, 01 November 2023 - Aipda Lancon Sihombing, seorang Bhabinkamtibmas yang bertugas di Desa Kadununggal, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan Door To Door System (DDS) hari ini. Kegiatan ini menjadi wadah bagi masyarakat setempat untuk

menyampaikan curhatan, saran, dan kritik membangun kepada pihak kepolisian.

Dalam acara ini, Aipda Lancon Sihombing juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan sebutan AA DEDE (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Konsep AA DEDE menjadi landasan dalam melayani masyarakat dengan lebih baik.

Salah satu poin penting yang disorot dalam kegiatan ini adalah tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Masyarakat dihimbau untuk waspada terhadap modus operandi TPPO yang seringkali merekrut tenaga kerja untuk bekerja di luar negeri dengan tawaran gaji besar. Jika ada tanda-tanda mencurigakan atau penampungan calon Tenaga Kerja Ilegal, masyarakat diharapkan segera menginformasikannya kepada Bhabinkamtibmas setempat untuk mencegah terjadinya TPPO.

Selain itu, masyarakat juga diajak untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungannya masing-masing. Hal ini merupakan upaya bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Tak hanya itu, Aipda Lancon Sihombing juga menerima keluhan dari masyarakat terkait masalah knalpot bising atau brong. Hal ini menunjukkan bahwa pihak kepolisian peduli terhadap masalah-masalah kecil yang bisa mengganggu kenyamanan warga sehari-hari.

Kegiatan Door To Door System (DDS) ini adalah salah satu langkah nyata dari Polri dalam mendekati diri kepada masyarakat dan menjadi mitra yang dapat diandalkan dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Dengan berbagai himbauan dan pesan Kamtibmas yang disampaikan, diharapkan masyarakat Desa Kadununggal dapat hidup dalam lingkungan yang aman dan nyaman.

Demikianlah laporan dari Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M Damar Gunawan, S.Pd, yang menjelaskan pentingnya kerjasama antara pihak kepolisian dan masyarakat dalam menjaga Kamtibmas. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan untuk kebaikan bersama.